

## Respon Cepat Keluhan Masyarakat di Jum'at Curhat Polres Pamekasan

Achmad Sarjono - [PAMEKASAN.NEWSPAPER.CO.ID](http://PAMEKASAN.NEWSPAPER.CO.ID)

Mar 10, 2023 - 10:35



PAMEKASAN – Setiap hari Jumat, Polres Pamekasan beserta Jajaran Polsek rutin melaksanakan kegiatan Jumat Curhat.

Jumat Curhat merupakan program Kapolri dalam hal mendekatkan diri dengan masyarakat serta mendengar keluh kesah, saran dan kritik dari masyarakat terkait dengan situasi kamtibmas diwilayah hukum masing - masing.

Khususnya di Polres Pamekasan yang merupakan Polres Jajaran Polda Jatim, agenda Jumat Curhat dikemas dengan berbagai inovasi. Ada yang menggelar Giat Gi Lenggien dengan warga, nongkrong bersama warga, ada yang menyambangi warga, ada pula yang memanfaatkan fasilitas umum seperti Pasar, warung untuk digelarnya Curhat Kamtibmas.



Pada kesempatan kali ini, Jumat (10/03), Kasat Binmas Polres Pamekasan AKP Bambang, Kapolsek Kadur, KBO Satlantas Polres Pamekasan, KBO Satnarkoba Polres Pamekasan dan Anggota menggelar kegiatan Jumat Curhat di Balai Desa Pamoroh, Kecamatan Kadur, Kabupaten Pamekasan.

Pada kegiatan Curhat kali ini, ada beberapa hal yang menjadi masukan masyarakat salah satunya maraknya balap liar.

Sementara itu, salah seorang warga, bernama Bahruddin, menyampaikan terkait maraknya balap liar dan penggunaan knalpot bersuara keras (knalpot brong) di jalan dekat rumahnya. Aksi kebut-kebutan itu sering terjadi di sepanjang Jalan Raya Pamoroh.

Ia menyampaikan hal tersebut sangat mengganggu kenyamanan dan berpotensi menyebabkan kecelakaan terhadap warga sekitar maupun sesama pengguna jalan yang lain.

“Mohon segera ditindak lanjuti dan dilakukan operasi,” terang Bahruddin.

AKP Bambang merespons aspirasi dari Bahruddin dan menyampaikan bahwa pihaknya juga mengaku telah melakukan upaya pencegahan terhadap perilaku balap liar di sejumlah daerah di Kabupaten Pamekasan.

Untuk di wilayah Kecamatan Kadur, nantinya Personil Polsek Kadur akan melakukan Patroli di titik-titik yang sering dijadikan ajang balap liar.

“Terimakasih pak, nanti akan kita jadikan sasaran dalam melaksanakan Patroli Rutin di Jl. Raya Pamoroh, Kec. Kadur”, tegasnya.

Program Jumat Curhat ini mendapat apresiasi dari masyarakat. Karena warga bisa menyampaikan keluhan maupun aspirasi secara langsung kepada Pejabat Polres Pamekasan.

Ditempat terpisah Kasihumas Polres Pamekasan AKP Nining Dyah menuturkan Jumat Curhat ini untuk menampung sekaligus mencari solusi keluhan yang disampaikan warga masyarakat.

“Jumat Curhat akan kita lakukan terus, keliling di seluruh Kabupaten Pamekasan untuk menyerap aspirasi masyarakat,” ujarnya.